

# 24Jam

## Dandim 0826 Pamekasan Tutup Liga Santri Piala Kasad Wilayah Kodim Pamekasan

Makruf - [PAMEKASAN.24JAM.CO.ID](http://PAMEKASAN.24JAM.CO.ID)

Jul 6, 2022 - 20:46





PAMEKASAN - Final Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 Kodim 0826 Pamekasan berakhir dengan kemenangan PP Al Falah Tlanakan atas PP Miftahul Ulum Sumur Tengah, di Stadion Gelora Madura Ratu Pamalingan Ceguk, Pamekasan, Rabu (06/07/2022) sore.

Dengan berakhirnya laga final antara PP Al Falah Tlanakan melawan PP Miftahul Ulum Sumur Tengah Palangaan maka secara resmi Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022 wilayah Kodim 0826 Pamekasan dinyatakan selesai yang ditutup langsung oleh Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah.

Dandim 0826 Pamekasan dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Pemda Kabupaten Pamekasan, PSSI Kabupaten Pamekasan dan pengurus Pondok Pesantren serta para pihak baik sponsor maupun pendukung pertandingan yang telah membantu dan ikut berpartisipasi dalam pelaksanaan pertandingan sepak bola Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 di wilayah Kodim 0826 Pamekasan sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Kepada tim yang menjadi juara Letkol Inf Ubaydillah mengucapkan selamat serta berpesan agar tidak berbesar diri.

"Kami mengucapkan selamat kepada tim yang menjadi juara dalam pertandingan sepak bola Liga Santri Piala Kasad tahun 2022. Jangan berpuas diri dengan apa yang didapat pada hari ini, tetapi harus tetap semangat untuk tetap berprestasi apalagi sampai dapat mengharumkan Kabupaten Pamekasan tercinta", ucapnya.





Letkol Inf Ubaydillah juga mengajak semua pihak yang ada di Kabupaten Pamekasan untuk meningkatkan sinergitas agar menjadi semakin kuat seperti halnya filosofi sapu lidi.

Lanjut Dandim, "dengan diselenggarakan pertandingan sepak bola Liga Santri Piala Kasad ini, mari kita jadikan momentum untuk menjalin senergitas dan persaudaraan guna meningkatkan ketahanan sosial untuk kemajuan Kabupaten Pamekasan yang hebat".

Pemenang Liga Santri Piala Kasad selain mendapatkan trofi piala liga santri dan uang pembinaan juga mendapatkan Jersey Madura United dari manager tim Madura United. (makruf)